

Mosel Valley Dancers - 10 Jahre vergehen wie im Flug 10 years Mosel Valley Dancers – how time flies

Iris Dünwald (Präs.)

July 3rd, 2002 – 10 square dancers and a caller (Kevin Brown) get together in Trier and found the Mosel Valley Dancers.

Considering the small number of members the problems in the beginning were a fair number. If somebody was ill or went on holiday we weren't able to dance. How finance the existence of a new club without ruining those few members?

Introducing a 'list of absence' and a lot of DIY dedication for the production of badges, banner and dangles solved these problems quite fast. Priority number one was of course to increase the number of members by holding classes. In this helped a very special demo which we did together with the Rhine Mosel Squeezers (Koblenz): we took part in a live show on SWR on the occasion of the 'Rheinlandpfal-Tag' in June 2003.

Soon enough there was the question whether we felt fit to host a special. The number of members had indeed increased but the newbies lacked experience with specials so we came up with the decision to not host a regular special but jump on occasions as they occurred.

The first one was the 'Landesgartenschau' in Trier. According to its motto 'The 4 elements' we had our first special, the Magic Dance of the Elements' on August 28th, 2004 with Kevin Brown as MC and Ellen Mueller and Al Stevens as guest callers.

When we learned that our best pal Kevin had been busy as a caller for 25 years we had our next special the 'Quarter Century Dance' on August 25, 2006. If former president of ECTA Kenny Reese had to pass on a certificate anyways why not have him together with Ellen Mueller as guest caller? And when we heard that Al Stevens had been Kevin's supporter in his

3. Juli 2002 – In Trier taten sich 10 Square Dancer und ein Caller (Kevin Brown) zusammen und gründeten die Mosel Valley Dancers.

Anfangsschwierigkeiten waren ausreichend vorhanden bei so wenigen Mitgliedern. Erkrankte jemand oder fuhr in Urlaub war die Tanzfähigkeit in Gefahr. Wie den Square Dance Alltag finanzieren ohne die wenigen Mitglieder zu ruinieren?

Einführung einer Abwesenheitsliste und viel handwerkliches Eigenengagement zum Erstellen von Badges, Clubbanner und Gästedangles lösten diese Probleme zum Glück recht schnell.

Und natürlich so schnell wie möglich die Mitgliederzahl durch classes steigern!

Dabei half eine Demo der besonderen Art: Zusammen mit den Rhine Mosel Squeezers (Koblenz) nahmen wir an einer Live-Sendung des SWR vom Rheinlandpfalz – Tag bereits im Juni 2003 teil.

Schnell stellte sich auch die Frage nach einem Special. Da unsere Mitgliederzahl zwar gestiegen war, aber den Neulingen noch vielfach Erfahrungen mit Specials fehlten, war bald der Entschluss gefasst, kein regelmäßiges Special zu veranstalten, sondern auf besondere Gelegenheiten zu reagieren.

Die erste ergab sich aus Anlass der Landesgartenschau in Trier. Gemäß dem Motto 'Die 4 Elemente' fand am 28.8.2004 das erste Special 'Magic Dance of the Elements' mit Kevin Brown als MC und den Gastcallern Ellen Müller und Al Stevens statt.

Als wir erfuhren, dass unser Bester – Kevin Brown – seit 25 Jahren als Caller tätig ist, ergab sich die nächste Gelegenheit für ein Special, den 'Quarter Century Dance', der am 25.8.2006 stattfand. Und wenn schon der damalige Vorsitzende der ECTA, Kenny Reese, dazu eine Urkunde zu überreichen hatte, warum nicht gleich ihn, neben Ellen

beginner's years of calling we had a surprise guest caller who we could really keep a secret behind Kevin's back til the special.

Then the Mosel Valley Dancers had some whirlwind days: moving into our new dance hall in the suburb of Ehrang, a class with 10 students, numerous demos among which 8 dates on two weekends in Luxemburg deserve extra mentioning here. The Club grew steadily and the list of absence served a more or less cosmetic purpose only.

Then the date of our tenth birthday came closer and with it the question whether this could be another occasion for a special. We came to a very quick decision there, made the necessary appointments and arrangements and found a quite logical name: 'Birthday Dance'.

By shifting our clubnight to the Friday, the special on Saturday and the clubnight of a travelclub on Sunday in the same hall we had three consecutive days of square dancing on the first July weekend 2012 in the same hall in Trier. We thus expected quite a large number of guests but 96 guests for the clubnight and 194 guests for our Birthday Dance exceeded all our expectations. What a great surprise! Juer-gen R. Weissenborn and Dave Preskitt as guestcallers and Kevin Brown as MC provided for an excellent atmosphere in the hall and moved the dancers in a fantastic way. Even those clubmembers who were a bit worried before how to cope with a large special mentioned a 'next time' during the following clubnight. On leaving many guests asked for the date of the next Birthday Dance and were enthusiastic about the bus shuttle service we had arranged from an out of town parking lot to the dance hall. Somebody even informed us about his plans for the next sightseeing tour in Trier before the dance and besides, as long as fuel in Luxemburg was still so cheap we simply had to.....

Was that a reason why we had chosen

Müller, als Gastcaller verpflichten? Nachdem wir dann noch erfuhren, dass Kevins Anfänge als Caller in Deutschland maßgeblich von Al Stevens unterstützt wurden, hatten wir damit auch unseren Überraschungsgastcaller, der sogar hinter Kevins Rücken als Überraschung bis zum Schluss geheim gehalten werden konnte.

Dann wurde es etwas turbulent in Leben der Mosel Valley Dancers: ein Umzug in die neue Tanzhalle im Stadtteil Ehrang, eine Class mit 10 Students, zahlreiche Demos, wobei 8 Auftritte an 2 Wochenenden in Luxemburg besonders hervorzuheben sind. Der Club wuchs stetig und die Abwesenheitsliste hatte nur noch kosmetischen Zweck.

Dann näherte sich der 10. Geburtstag und damit die Frage, ob das nicht wieder einmal eine Chance für ein Special sei. Schnell war der Entschluss gefasst, die Absprachen getroffen und ein logischer Name gefunden: Birthday Dance.

Durch die Verlegung des Clubabends auf freitags, das Special und den Clubabend eines Travelclubs am selben Ort sonntags, gab es am ersten Juliwochenende 2012 drei Tage in Folge Square Dance in Trier in der gleichen Halle. Wir rechneten dadurch schon mit einer größeren Anzahl von Gästen, aber 96 Gäste am Clubabend und 194 Gäste zum Birthday Dance hat uns doch auf das Angenehmste überrascht. Jürgen R. Weissenborn und Dave Preskitt als Gastcaller und Kevin Brown als MC brachten eine tolle Stimmung in den Saal und bewegten die Tänzer auf das Beste.

Selbst die Clubmitglieder, die in der Planung noch etwas Bammel vor der Durchführung hatten, sprachen am darauffolgenden Clubabend schon von einem nächsten Mal. Viele Gäste verabschiedeten sich mit der Frage nach dem Termin des nächsten Birthday Dances in Trier und waren begeistert von dem Bus Shuttle, den wir von einem entfernteren Parkplatz zur Halle eingerichtet hatten. Einer meinte sogar, er habe schon den Plan in der Tasche, welche Sehenswürdigkeiten der Stadt er das nächste Mal noch anschauen wolle vorm Tanzen, und so lange in Lu-

such a neutral name for our special so that we could easily go on with our birthday celebrations? Maybe every other year?

After that the Mosel Valley Dancers had to manage a very hard farewell. Kevin Brown had to leave us in August 2012 because he went back to the States. During our preparations for the Birthday Dance he had shocked us with that news. Since we were already promoting our next class it was high time to find a successor for this 'square dance club out in the sticks' ☺ But the gods of square dancing were on our side in this case and we got together with Michael 'Gatsby' Gaetcke. He now is our new clubcaller and so the Mosel Valley Dancers of Trier can live on.

And for all those who are already waiting for this: there will be another Birthday Dance in 2014!

(translation by Iris Duennwald)

xemburg der Sprit so billig wäre, müssten wir aber doch.....

Hatten wir vielleicht den neutralen Namen des Specials schon so gewählt, dass eine Weiterführung der Geburtstagsfeiern stattfindet? Vielleicht alle zwei Jahre?

Nun mussten die Mosel Valley Dancers zunächst einen schweren Abschied verkraften: Kevin Brown verließ uns Mitte August 2012 mit dem Ziel zurück nach Amerika zu gehen. Während der Vorbereitungen zum Birthday Dance hatte er uns mit dieser schlechten Nachricht geschockt. Da die nächste Class schon beworben wurde, hieß es möglichst schnell für die Nachfolge zu sorgen und das in der 'Square Dance Provinz' ☺ Aber auch da war uns der Gott der Square Dancer hold und wir konnten mit Michael 'Gatsby' Gätcke einig werden. Er ist nun seit kurzem unser neuer Clubcaller und so können die Mosel Valley Dancers in Trier weiter existieren.

Und für alle, die schon darauf warten: Es wird 2014 einen weiteren Birthday Dance geben!

